

## Cartas a EL MUNDO

### Opina Debe Confiscarse Fortuna de José M. Alemán.

Al Señor Director:

En la Revista Bohemia última, número 14, bajo el título "La Herencia Mayor de Cuba", asegura Bert Collier del "Miami Herald", que José Manuel Alemán, ha dejado una incalculable fortuna de 70 a 200 millones.

Pero, ¿es qué en Cuba no tenemos Justicia, que pueda rescatar para el tesoro público de la nación, esa mal habida herencia?

Con estos ejemplos ¿qué pueden pensar del pueblo cubano, los que lean dichos editoriales en la propia ciudad, donde existen propiedades que cuestan esas fabulosas sumas?

¿Acaso, es esto un encuentro de Las Mil y una Noches:

¿Es que estamos tan, envilecidos que aceptamos estos hechos enmudecidos?

¡Estoy anonadada! ¡Y estamos en el Año Centenario de nuestra gloriosa bandera!

¿Será por cosas análogas que nuestra bandera se destiñe?

(Sra.) Electa Fe de la Piña  
Profesora por oposición de la  
Escuela Normal de Matanzas

*cm, at 6/50*

